
   ＭＭサポートネットの皆様へ 

                               ２０２２．１０．０８ 

 しばらくご無沙汰しておりますが皆様如何お過ごしですか？ 

 

 今年は例年に無い猛暑続きに合わせ、なかなかコロナが治まらずひたすら忍耐の夏を過ごされたの

では無いかと思います。 気軽に友達と出歩くことも無くなり、人との繫がりが希薄になっていくよう

な気がします。 

 私事になりますが１０月から来年の４月までネットへの参加をお休みさせて頂きます。 

４０年続いたシーガルネットの周波数が今の周波数に移行した時、シーガルネットのお世話を１０年

ほど勤めたことも有り、一つの区切りとしてコントローラーの座を降りました。ＪＨ６ＧＺＫ、村山さ

んが引き継いで下さりシーガルネットが今も続いていることに感謝しております。 

 その後、１年ほど全くサポートネットから離れましたが、時折、気になってワッチしましたら５月か

ら８月にかけては北海道からの伝播状況が良く、せめてこの期間だけでもお手伝いした方がネットの

流れがスムーズに行くのではないかと思いネットに戻りました。今年も９月に入りコンディションは

がたんと落ち、北見からのお手伝いのシーズンは終わったようです。 

 

 毎日が忙しい日々です。そろそろ人生の終盤に向けて準備をしなければ成らない年代に入っている

ようです。夫の弟が膵臓癌と診断されてから僅か３ヶ月で命を終えたり、親しい友人がアルツハイマー

型の認知症と診断されたり･･･身体的能力、健康状態、知的能力･･･それぞれ衰えが出て来ている人が多

いようです。幸い、私達夫婦はやりたいことが沢山有り、それを自分の力でこなそうとするエネルギー

はまだ有るようです。「シーガルネットあれこれ」でシーガルネットの歴史をまとめましたが、今は「自

分史」に取り組んでいます。これには写真の取り込みという夫の手助けも必要です。昭和、平成、令和

と時代の大きく変わっていく様子を見つめてきました。身辺整理をしましたらなんと小学１年生の時

の通知箋まで出て来て家族から「さすが物持ちが良い」笑われています。何でも取っておくので断捨離

に一番時間が掛かりそうです。  古い着物を集めてリメイクするのも好きです。私から見ると価値ある

布でも子ども達に取ってはゴミ扱いでしょうね。アロハ、チュニック、コート･･･いろいろな物に作り

変えています。庭に出ると伸びきった草、それに加え、掃除、洗濯、食事の仕度･･･ 

日常的な家事もこなさなければ成りません。 

 シーガルネットに関わっていた時は家事のどれにも優先して、必ず７時には無線機の前に坐ってい

ましたがコンディションの落ちた今は自分のことを優先しようと思います。 

 

 今は、サポートネットは同じ周波数に集まり、シ

ーガルネット、オケラネット、ドンタクネット 

時間帯、名称は異なりますが、ほぼ同じ方々が参加

し、密度の濃い、親密なネットになっているようで

す。 長距離航海のヨットはほとんど無くなりまし

たが  別の意味で存在感のあるネットだと思いま

す。今後もこの繫がりを大事にしていきたいと思い

ます。 

 先日は網走市の能取湖（汽水湖）のサンゴ草の赤

く色づいた景色を見てきました。他のエリアではあ

まり見かけないと思いますので写真をとりこみま

した。   時折、渡り鳥の群が空をよぎります。 

 

 

            サンゴ草（アッケシソウ） 

  どうぞお元気にお過ごし下さい．来年又、お会いしましょう。   

                                                          Best ７３ & ３３ 

ＪＨ８ＸＩＺ   原田 栄子 


